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Em março de 2020 fui diagnosticada com miastenia uma doença degenerativa autoimune, que
não tem cura.
 Eu estava a algum tempo sentido uma série de coisas como uma fadiga intensa, muita dores
no corpo inteiro, e fui em alguns médicos mais quando eu falava que tinha feito bariátrica eles
ficavam só nisso pediam exames e mais exames e receitaram vitaminas e suplementos, mais
nada resolviam a cansaço eu tinha dificuldade de respirar e dízimo que era por causa da asma
tratamento e mais tratamento e nada adiantava. Até que um dia a dor na cabeça era tão
intensa que parecia que eu ia enlouquecer. Fiz mais uma tentativa em médicos , e em todo
esse tempo eu era dirigente do círculo de oração sempre colocava tudo nas mãos de Deus e
sempre conversava com as irmãs dizendo que minha vida estava nas mãos dele eu sempre
coloquei Deus em primeiro lugar.
 Fui no neurologista ele pediu uns exames, ele disse: vou pedir os exames só pra confirmar
pois o que você tem é miastenia e é uma doença sem cura e você vai morrer.
 Confesso que quase me desesperei, ele começou a falar, mais a sensação que eu tinha era
que o chão se abriu e comecei a cair e a voz dele estava longe, tentava me concentrar pra
ouvir tudo e entender, pois nunca tinha ouvido falar nesta doença.
 Fui para casa e o resto do dia , noite e manhã seguinte chorei muito pois sabemos que um dia
todos vamos morrer, mas quando esse dia parece estar tão perto a gente vê o mundo de uma
forma diferente.
 Logo depois do almoço do dia seguinte minha sobrinha me mandou o link de louvor e eu ouvi
e parecia que a cantora tinha feito a canção pra mim ( louvor descansa Estela Laura).
 A canção fala que o diagnóstico do médico não significa nada, sou eu que dou a vida, sou eu
que tiro a vida e determino o tempo.
 Ouvi , chorei, parei e refleti, nada acontece sem a permissão de Deus então eu só preciso
entender a sua vontade e tudo vai ficar bem.
 Eu coloquei minha vida novamente nas mãos de Deus, mais de uma forma diferente, eu
conversei com o Espírito Santo e disse não importa o que aconteça o que importa e como eu
vou agir, falei se for para a morte o tempo que me resta eu quero fazer a diferença, e se for
curada quero entender o porque fui curada.
 Fiz o exame e confirmou era miastenia. Comecei o tratamento e me posicionei diante de Deus.
Contei para as irmãs e disse não importa o que aconteça o que importa e que dizer como
Paulo, combati um bom combate acabei a carreira e guardei a fé.
 E por 1 ano e 7 meses tive muita dor, emagreci 13kg, tinha esquecimento, apagões, mas nada
me impedia de ir à igreja, pois se ficasse em casa a dor não ia mudar, foi o tempo mais sofrido
em relação de dor, mais no lado espiritual foram cheio de alegrias, quanto mais meu corpo
enfraquecia mais o meu Espírito se fortaleceu.
 Por isso foi fácil passar, quando você coloca tudo nas mãos de Deus e confia pode vir o que
vier Ele nos fortalece.
 Até que um dia um Pastor que não me conhecia entregou um palavra pra mim dizendo que:
 Tudo e permissão de Deus e um aprendizado você está passando, por uma escola para poder
ajudar pessoas. Eu tinha feito um diário de como a doença estava progredindo no meu corpo, e
nesse dia falei ao pastor que foi Deus que tinha colocado esse desejo de escrever e que não
era um diário e sim, um livro.
 E em janeiro de 2023 eu finalizei o livro contando como fui curada por Jesus e como é
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maravilhoso estar nas mãos de Deus, literalmente eu me senti sendo carregada por Jesus. O
Pastor falou que naquele momento a dor terminava e cessou, e que ele faria um movimento tão
grande que as vezes eu ia dizer uau. E tenho vivido isso um UAU quase todos os dias. Curada
por Jesus, voltei a estudar e hoje sou uma Terapeuta, estou ajudando pessoas que passam por
situações difícil, a entender como Deus é maravilhoso se elas colocarem tudo nas mãos de
Deus e descansar.
 Atendo pessoas da igreja e pessoas que não podem pagar.
 Somos voluntários no projeto de contra turno escolar da igreja (Como cozinheiros eu e meu
esposo) dou aula de culinária também neste projeto, quem estava morrendo hoje tem vida
abundante, para testemunhar quão imensurável foi a transformação que Jesus fez em minha
vida.
 Esse é só um pouco de tudo e vivi e um pouco de como Sobrevivi em nome de Jesus.
 Toda honra e glória vai para Ele que nos criou do pó da terra, morreu e ressuscitou por nós. E
ainda assim nos trata como seus filhos sendo nós ainda pecadores.

  

Irmã Inês Figueiró esposa Sgt Figueiró residente em Florianópolis
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